

Inhaltsverzeichnis

<i>Clarissa Kurscheid</i>	
Einleitung	1
<i>Sebastian Krolop, Boris Augurzky, Michaela Lemm und Melanie Stocker-Müller</i>	
Öffentlich-rechtliche Kliniken: Ruhe vor dem Sturm? – Eine empirische Bestandsaufnahme und Ursachenanalyse	
<i>An Empirical Survey of Publicly Held Hospitals</i>	4
<i>Hans-R. Hartweg und Marcus Proff</i>	
Von den Schwierigkeiten der Erfolgsmessung öffentlicher Krankenhäuser – Eine theoretische Annäherung	
<i>Difficulties of the performance measurement in public hospitals – a theoretical approximation</i>	28
<i>Stefanie Denzel, Sebastian Krolop und Daniel M. Dürr</i>	
Auswirkungen der Fusionskontrolle auf den deutschen Krankenhaussektor	
<i>The impact of control of mergers on the German hospital market</i>	53
<i>Evelyn Plamper und Ingo Pflugmacher</i>	
Universitätskliniken – Unternehmen im Wettbewerb	
<i>University-Hospitals – Competitive Enterprises</i>	72

<i>Roman Hipp und Florian Distler</i>	
Prozessoptimierung im Krankenhaus – Was können öffentliche Krankenhäuser von der Wirtschaft lernen?	93
<i>Process Optimization in Hospitals – What public hospitals can learn from the economy?</i>	
<i>Stephanie Stock, Johanna Feuchtinger und Marcus Redaelli</i>	
Die versorgungspolitische Entwicklung auf der Mikroebene unter besonderer Berücksichtigung der Weiterentwicklung der Pflege in öffentlichen Krankenhäusern	
<i>The new role of public hospitals in the changing German health care system – Trends in the restructuring of inpatient medical care from a micro-level perspective and with a special focus on future qualification needs of nursing staff.</i>	103
<i>Frank Schulz-Nieswandt und Kristina Mann</i>	
Das doppelte Ideologem: Inhouse ohne Defizite oder privat? – Öffentliche (kommunale) Krankenhäuser als Akteure der Daseinsvorsorge im Kontext des europäischen Rechts und das nationale Privatisierungs-Dispositiv	
<i>The double ideologeme: the principle of inhouse without public deficits or privatisation? Public (municipal) hospitals as players of "Daseinsvorsorge" in the context of the European law and the national dispositif of privatisation.</i>	120
Autoren des Heftes	130